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Relativamente ao assunto a que alude 0 oficio em referencia, informo V.Ex.a de que 0 projecto

de arranjo urbanistico de Cabe((ais foi promovido pela Junta de Freguesia de Fermedo, sendo

ela 0 seu (Jnico titular.

Porem, foi recentemente submetido a considera~o da camara Municipal, embora nao se

encontre ainda aprovado.

Oeste modo, tome a Iiberdade de enviar urn exemplar do referido projecto, em CD, para os

fins que V.Ex. a julgue conveniente.
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